

Augsburg

FÜNFFINGERLESTURM

Initiative meldet jetzt 6000 Unterschriften

Gegen die Außentreppe beim Fünffingerlesturm haben mittlerweile 6000 Bürger unterschrieben. Diese Zahl gibt die Initiative bekannt, die ein Bürgerbegehren zum Fünffingerlesturm angestrengt hat. Sie fordert von der Stadt einen sofortigen Baustopp.

Unterstützt wird die Initiative von Pro Augsburg. Stadträtin Beate Schabert-Zeidler hat jetzt die Regierung von Schwaben eingeschaltet, um die Vorgänge um das Vertragskonstrukt zwischen Stadt und Alt-Augsburg-Gesellschaft prüfen zu lassen. Die Alt-Augsburg-Gesellschaft möchte den Turm mit der Außentreppe für die Öffentlichkeit zugänglich machen. Die Stadt hat die Baugenehmigung erteilt.

(möh)



Eine seiner letzten Zeichnungen zum Stadtgeschehen: „Wenn schon modernisieren, dann mit überdachter Rolltreppe und Sprungbrett zum Oblatterwallgraben und Glühwein-Automat und Fünffingerleshandschuh im Winter!“